



Juliette à Poitiers.

publié le 16/12/2011

Reportage sur la compétition d'athlétisme académique

Descriptif :

Avec Lisa COUSSAUD, Clémentine PELLETIER, Margot ARMAND, Hermaëlla BIKAYE et Apolline BAYENAY.

Nous sommes arrivées à 10h le mercredi 7 décembre 2011 au CREPS de Boivre (près de Poitiers). Après une heure de route en bus avec des lycéens de la Venise Verte et des collégiens de Champdeniers, nous avons découvert une immense salle de sport avec beaucoup de sportifs venant des lycées et collèges de toute l'académie.

L'équipe de Jean Zay était la seule à être féminine et non mixte. Nous étions très heureuses d'arriver là-bas.

Mes copines ont eu 4 activités à faire :

- ▶ une course de 50 m
- ▶ du lancer de poids
- ▶ du saut en longueur
- ▶ et un relais (annulé)

La première épreuve était à 11h, c'était le saut en longueur, puis la seconde à 12h30, les filles devaient faire leur 50m. Elles ont beaucoup aimé cette activité. Le lancer de poids s'est passé dehors. Le relais a été annulé par manque de temps.

Un goûter nous a été offert.

Finalement, nous sommes arrivées 15ème sur 24 équipes mixtes de collègue.

Quelques interviews :

- - Lisa : "j'ai beaucoup aimé parce qu'il y avait une super ambiance !
- - Hermaëlla : c'était vraiment génial, je me suis bien amusée.
- - Clémentine : c'était bien, comme d'habitude.
- - Apolline : c'était trop bien, un peu fatigant !
- - Margot : j'ai adoré, j'ai bien rigolé avec les autres filles, mais c'était un peu stressant !"

Juliette DELBERGHE.



Portfolio

